

『一生懸命』幻の新座市議会報告第197弾!



たかむらともや

良いお年を！！

2020年は激動の1年でした。コロナに振り回された年でした。学校では卒業式が無くなり、入学式がなくなり、体育祭も修学旅行もなくなりました。

我が家の中高生もコロナ休校の時期に自分を未来を見つめなおしたのでしょう。突然、「留学したい」と言い出しました。

『馬鹿言ってんじゃないよ。留学したければ大学に行ってからにしなよ。そもそも、どの国も入国規制があって、無理だろうよ。大体、お父さんにはそんな余裕はないよ。』

それでも息子の空は「大学に入ってからじや遅いんだ！今の時期に行かなきゃ！」と親の説得に燃えてきたのです。それが4月の終わり頃だったでしょうか。

世の中がコロナで不安な時期に、「日本を脱出」するという発想は僕ら大人ではできないのかも知れません。息子は本気でした。

息子の「本気の留学熱」はやがて母の固い壁も壊し、息子と僕は各国の学校と直接交渉をはじめます。

それからの数か月は今考えると綱渡りの様な時間でした。時間とコロナと英語との戦いでした。バイリンガルの友達モッコの力も借りました。そして、入学許可証が下り、最後の最後に学生ビザがありました。そういう不安な数か月を耐え、息子は現在、カナダのアルバータ州で生活をしています。

ホストファミリーが本当にいい人達で、おまけに空の大好きなピアノはあるし、室内プールもあるので空は本当に幸せです。

時々、真夜中に「教えて！」と物理や数学の文章題を送ってきます。そして「学校の授業以外に6時間は勉強したよ」と報告がきます。なかなか厳しい高校のようです。高校物理・数学が分かっても、英文の微妙な意味が分からず、自分が留学生になった気分で脳みそをフル回転しながら、息子の新しい人生に付き合っている今日この頃です。

2020年12月31日発行



カナダのホストファミリーに囲まれて。
金髪の笑顔が空です。（笑）



たかやんのプロフィール



1954年新宿生まれ
本名たかむらともや
新宿区立西戸山中、
石神井高、北海道大
庭球部卒。大学3年の
冬、突然「教師になる」と決め、テニス部を引
退。無理やり「教職の単位」を取る。

昭和52年新設校の新座五中に赴任。五中・
六中・二中で21年間担任をする。

その後、石神2→新堀1→石神3で塾をや
りながら、市議会へ。現在18年目で富永孝子
と二人会派「市民と語る会」で活動している。

趣味はテニスとジムで体を鍛えること。東久
留米の「anytime」というジムにほぼ毎日通っ
ている。体脂肪率は12%台。11%台にする
のが当面の目標である。

好きな女優はソン・イェジン、ハン・ヒョジュ、
カン・ソラ、新垣結衣、綾瀬はるか。

写真は親友のモッコ。東久留米のインター
ナショナルスクールの先生です。空が留学で
きたのはモッコのお陰なのです。



たかやんの連絡先 自宅 042-456-8869 携帯 090-6497-5737

mail:takayanchan@jcom.home.ne.jp 〒352-0033 新座市石神3-19-32-106

③返信1

195・196弾の「一生懸命」を読んでくれた高校生の凜ちゃん(写真下)から素敵な返信がきました。とても嬉しい内容でしたので、その一部を紹介します。

「一生懸命」を読ませて頂いて1番に感じたのは、「無知って本当に怖い」ということです。コロナウイルスの影響で文化祭をはじめとするいくつかの行事は中止となり、思い描いていたキラキラした高校2年生からは程遠い、家に引きこもってばかりの日々を過ごす羽目になってしまったため、ワクチンが1日でも早く投与されてまた元通りの毎日を過ごしたいと願っていました。**コロナウイルスのワクチンに潜む危険性など考えたこともありませんでした。**しかし「一生懸命」を読んではっとしました。元通りの生活を願うあまり、コロナウイルスワクチンというものを多面的に見ることができずに、この生活から私たちを救い出してくれるいわば救世主のように勝手に思い込んでいたのです。これを読んでいなければ、ワクチンの投与が開始したらすぐさま自分の大切な人を誘って、なんの迷いもなく予防接種を打ちに行っていたと思います。今回は「一生懸命」を読んだおかげでこの危険性を知ることができましたが、知らず知らずのうちに自分や大切な人を危険に晒してしまっていることは他にもあるのかもしれないと感じ、ゾッとしています。**国が認めたものだから、みんなやつてるものだから、**という安易な理由で物事を簡単に受け入れず、自分でよく調べたり考えたりしてから判断するべきだな、と当たり前のことのようですが改めて強く感じました。 ③



③ありがとう！

「今日もGo toでコロナを広めてくれてありがとう！」僕がコロナワクチン製薬会社の社長やその株主ならそう言うでしょう。

菅総理は「コロナを収束させる」気などまるでないのです。Go toの国民へのメッセージは「コロナは大丈夫どんどん広めちゃって！」「旅に行け！」「食いに行け」なのだから……そりゃあ、コロナ感染者数が増える訳です。Go toの本当の目的は利権でしょうが。

国民にワクチンを打たせたいのです。そして、それをTVが宣伝しています。打つ、打たないは勿論、自由ですが……無料であっても未来ある子ども達、若者達は安易に打たないで欲しいと思うのです。コロナでは余り危険のない人達が、危険だと思わされてワクチンを打ち、危険に晒される…それが**「遺伝子組み換えワクチン」**の恐ろしさです。1回目を打了直後の副反応より、**2回目やその後の副反応が怖いのです。**子宮頸がんワクチンの副反応を忘れないでください。

③お願いします！

2020年は殆ど駄立ちができない年でした。それでも多くの方達から素敵なお笑顔を頂きました。本当にありがとうございました。

みんな僕の名前を知っているのに、僕はその笑顔の名前を知らない。思い切って、一緒に写真を撮って貰っても、名前を聞き忘れたりすると、ずっと後悔……。

そこでお願いです。この写真のキミのように、僕とLINEで繋がってもいいと思われる方、このQRコードを読み取って僕と繋がってください。そして、LINEで名前を教えてください。お願いします。

みなさん！よいお年を！ たかやん

